

# Un concert en hommage à Fauré

L'association Pause Musicale reprend du service et débutera sa saison d'automne, le dimanche 29 septembre. À cette occasion, l'ensemble jurassien Alternances présentera le répertoire *Fauré et les Six* à l'église de Lajoux, dès 17 h.

## Une alternance entre divers effectifs

Alternances, basée à Porrentruy, a été créée en 2015 sous l'impulsion des sopranos Carlyn Monnin et Camille Chappuis et du chef d'orchestre Julien Laloux. Lors de ses concerts, la formation alterne des effectifs féminins, masculins ou mixtes, accompagnés d'un piano ou d'un ensemble instrumental. Mais pas uniquement, puisqu'Alternances change également de répertoires lors de chaque représentation, afin de renouveler l'expérience de son public.

Les chanteurs de la formation sont des professionnels ou choristes expérimentés, alors que les musiciens sont tous professionnels.

## Hommage à Gabriel Fauré

Pour le concert de Lajoux, l'ensemble a souhaité rendre hommage au compositeur et pianiste français Gabriel Fauré, ainsi qu'à ses six élèves Darius Milhaud, Arthur Honegger, Germaine Taillefer, Georges Auric, Louis Durey et Francis Poulenc, au travers de leur ouvrage collectif *L'Album des Six*.

Chaque intermède musical construit sur des poèmes d'auteurs tels que Victor Hugo, André



Le chef d'orchestre franco-suisse Julien Laloux dirigera l'ensemble Alternances, à Lajoux.

Richaud ou sur des chansons françaises et textes anciens, sera l'œuvre de l'un des sept compositeurs. Les textes du concert seront mis à disposition du public afin que chacun puisse suivre les chants.

KBR